

全校集会でアピール(1)

2007年9月3日



マーフード

思い出話に声弾ませ

乙訓の全小中校で始業式

乙訓二市一町の小中学
校二十六校で三日、一斉

うに頑張ってください」と呼び掛けた。

に二学期の始業式が行われた。児童、生徒は友人らと夏休みの楽しい思い出話に声を弾ませ、新学期へのスタートを切った。

長岡京市井ノ内の長岡第十小では、午前八時半から始業式が始まった。

全校児童三百五十三人を前に、小山悦二校長が「二学期は体育大会などの大きな行事がある。毎日充実した学校生活になるよ

と厚労省が進める「放課後子ども教室」の一環として、同小校区の住民らが立ち上げた「すくすくキッズデン」のメンバーや、科学遊びや囲碁、ペタンクなど七種目を紹介した。クラシックバレエでは、指導者らが優雅なバレエ衣装で登場すると、児童らは「きれい」などと歓声を上げた。

その後、児童らはそれぞれの教室に戻り、ホームルームで夏休みの宿題などを提出。久しぶりに会う友人らもいて、夏休みに出掛けた旅行先など会話を盛り上がり、無邪気な笑い声を響かせていた。(田中俊太郎)

京都新聞・洛西ワイド
9月4日(火)掲載



全校集会でアピール(2)

9月3日

